
智行理财网
基金可以长期不管吗？一直不管会怎么样？

有的人可能听说过某某买着基金一直不管，后面忘记，当有一天记起来，会发现自
己发财了，那么基金可以长期不管吗？一直不管会怎么样？希财君为大家准备了相
关内容，以供参考。

基金可以长期不管吗？

基金可以长期不管，但是会有可能产生亏损的情况，基金是属于波动型产品，只有
低位买入，高位卖出才会赚钱，如果基金长期不管，当有一天想起来的时候，基金
刚刚好是错过最佳赎回时期，又处于亏损的时候，那么赎回就有可能会亏钱了。

虽然说基金要长期持有来分散风险，但是偶尔还是要关注的，另外在选择基金的时
候，要选择一只好的基金来长期持有，如果选择一只不好的基金，那么就会是一个
无底洞，越亏越多，深不见底。

一直不管会怎么样？

一直不管会出现两种情况。

一种情况是在选择基金的时候选择了一只好的基金，基金涨得多，跌的少，年化收
益十分的可观，等到投资者想起来的时候，可能是会赚一笔不少的收益。

另一种情况是选择的基金没有选择好，基金持续下跌，一年跌30%也是有可能，然
后涨得少，跌的多，等到投资者想起来的时候，就已经亏损的差不多了。

                                    1 / 2



智行理财网
基金可以长期不管吗？一直不管会怎么样？

一般来说，既然已经购买了基金，那么就要上心，偶尔关注一下，毕竟钱是自己的
，也不是大风刮来的，亏损了也是会心痛，希望以上内容能帮助到大家！
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